
ПРОТОКОЛ СОБРАНИЯ ПРЕЗИДИУМА 

Региональной физкультурно-спортивной общественной организации 

 «СПОРТИВНАЯ ФЕДЕРАЦИЯ СПОРТИВНОГО ОРИЕНТИРОВАНИЯ 

САНКТ-ПЕТЕРБУРГА» 
 

Дата проведения собрания – 27 Декабря 2017 года 

Место проведения – Шателена д.26А  

 

Присутствовали: Д.В. Куприенко, С.В.  Апатенков, И.А. Ломова, А.Ю. Шелехин,  

В.К. Филатов 

 

Секретарь собрания : В.К. Филатов 

 

 

1. Утверждение главной судейской коллегии Чемпионата и Первенства Санкт-

Петербурга по спортивному ориентированию на лыжах. 

 

Слушали:  

 Куприенко Д.В. проинформировал Президиум о том, что Положение о зимнем 

Чемпионате и Первенстве СПб по спортивному ориентированию на лыжах подписано 

в КФКиС, а также предложил утвердить состав главной судейской коллегии на старты 

зимнего Чемпионата и Первенства СПб по спортивному ориентированию на лыжах в 

составе: 

 Главный судья – Кузнецов А.А. 

 Главный секретарь – Васильева И.В. 

 Директор – Малышев М.В. 

 Технический делегат – Семенов М.В. 

 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - единогласно, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет. 
 

ПОСТАНОВИЛИ: 

 Утвердить ГСК, опубликовать постановление Президиума о назначении ГСК на 

Чемпионат и Первенство по спортивному ориентированию на лыжах в 2018 году. 

 

2. Утверждение главной судейской коллегии открытого Первенства Федерации 

Санкт-Петербурга по спортивному ориентированию на лыжах среди 

спортсменов среднего, старшего и пожилого возраста. 

 

   Слушали:  

  Куприенко Д.В. предложил параллельно со стартами зимнего Чемпионата и 

Первенства Санкт-Петербурга провести открытое Первенство Федерации Санкт-

Петербурга по спортивному ориентированию на лыжах среди спортсменов старше 20 

лет. В качестве главного судьи предложена кандидатура Н.А.Волкова, в качестве 

главного секретаря - кандидатура Н.В. Яшуковой.  

 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - единогласно, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет. 
 

ПОСТАНОВИЛИ: 

 Утвердить ГСК и оформить постановление Президиума о формировании ГСК на 

открытое Первенство по спортивному ориентированию на лыжах среди ветеранов в 2018 



году.  Яшуковой Н.В. подготовить к публикации положение открытого Первенства 

Федерации. 

 

3. О стартовых взносах на соревнования по спортивному ориентированию 

(лыжные дисциплины) в 2018 году. 

 

Слушали:  

Президиум обсудил проект финансовых условий проведения официальных стартов 

Федерации в лыжных дисциплинах. Принято решение оставить размер базового 

целевого взноса за участие в этих стартах на уровне 2017 года, а также сделать 

дифференциацию между предварительной оплатой взноса и оплатой в день 

проведения соревнований. Утверждены льготные категории участников.  

 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - единогласно, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет. 

ПОСТАНОВИЛИ:  

 Утвердить стартовые взносы и опубликовать постановление о финансовых 

условиях проведения официальных стартов Федерации в лыжных дисциплинах. 

 

4. О формировании летнего и зимнего тренерских советов. 

 

Слушали:  

Куприенко Д.В. предложил сформировать и утвердить тренерские советы в 

кроссовых и лыжных дисциплинах в следующих составах: 

* кроссовые дисциплины: К.В. Волков (руководитель), Л.В. Сергеева, 

В.С.Фершалова, Е.Н. Грошева, В.В. Шкилев, М.В. Чегаровский (по вопросам 

взрослой сборной). 

* лыжные дисциплины: М.В. Семенов (руководитель), Е.Н. Грошева, В.В. 

Шкилев, Д.С. Пьянков, Е.А. Логвинчук (по вопросам взрослой сборной). 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - единогласно, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет. 

ПОСТАНОВИЛИ:  

 Утвердить предложенные составы тренерских советов и опубликовать 

постановление на сайте Федерации. 

 

5. Об Универсиаде 2018 года 

 

Слушали:  

И.А. Ломова сообщила о готовности проведения этапа Универсиады в Санкт-

Петербурге в 2018 году, о назначении ГСК и статусе Положения о проведении этого 

старта.  

 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - единогласно, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет. 

ПОСТАНОВИЛИ:  

Принять информацию к сведению, подготовить постановление Президиума о 

проведении Универсиады и назначении ГСК. 

 

6. О почетных членах ФСОР 

 

Слушали:  

Д.В. Куприенко предложил выдвинуть кандидатуру С.А. Казанцева на 

представление в ФСОР в почетные члены Федерации спортивного ориентирования 

России и о наличии всех необходимых для этого документов. 



ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - единогласно, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет. 

ПОСТАНОВИЛИ:  

Выдвинуть С.А. Казанцева в почетные члены Федерации спортивного 

ориентирования России 

 

7. Об инспекторах и составителях карт 

 

В.К. Филатов сообщил о разговоре с секретарем ФСОР Яниным Ю.Б. и о 

формировании экспертной группы для составления списка инспекторов и 

картографов, которые будут поданы в ФСОР от Санкт-Петербурга. В.К. Филатов 

предложил экспертную группу из 5-ти человек.  Президиум предложил ограничить 

состав экспертной группы 3 специалистами.  

. 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - единогласно, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет. 

ПОСТАНОВИЛИ:  

Утвердить экспертный совет для составления списка картографов и 

инспекторов Санкт-Петербурга в составе 3-х человек. В.К. Филатову провести 

переговоры с потенциальными кандидатами и предложить Президиуму на 

утверждение. 

 

 

 

ПОДПИСИ: 

 

Президент Федерации ____________________ Куприенко Д.В. 

 

 

Секретарь собрания________________________ Филатов В.К. 


